

Bodegas Yuntero llevará a Fercam la nueva imagen de su marca premium, Epílogo

La Cooperativa Jesús del Perdón-Bodegas Yuntero estará presente en la 60ª edición de la Feria Nacional del Campo (Fercam) para dar a conocer el restyling de su gama más exclusiva, Epílogo

La nueva imagen de Epílogo será la novedad en el stand de la Cooperativa Jesús del Perdón-Bodegas Yuntero en la 60ª edición de la Feria Nacional del Campo (Fercam 2022). El relanzamiento comercial de la que es su gama más exclusiva salió al mercado el pasado mes de mayo, coincidiendo con la celebración de la undécima Feria Nacional del Vino (FENAVIN 2022).

Este restyling de la marca tiene como objetivo principal trasladar a su packaging el concepto de literatura que persigue Epílogo. Siguiendo con esta premisa, Bodegas Yuntero ha creado una colección de etiquetas de escritores clásicos, diseñadas por la premiada ilustradora manzanareña, Cristina Reina.

Otra importante novedad con la que cuenta Bodegas Yuntero en esta campaña, es el lanzamiento del tinto reserva denominado 'Yuntero 68 vendimias', que en el mes de mayo se alzaba con el premio Bacchus de Oro. Con esta edición limitada de 11.154 botellas, que hace



referencia a sus 68 años de historia, la bodega pretende reflejar el espíritu pionero y rendir un homenaje a "aquellos valientes fundadores que con su unión, esfuerzo y entusiasmo comenzaron una aventura que ha llegado hasta nuestros días".

Apuesta permanente por la calidad y la exportación

Bodegas Yuntero es una bodega-cooperativa que nace en el año 1954, con 102 socios viticultores de Manzanares, con el propósito de defender la comercialización de los productos de los agricultores ante la especulación a la que estaban sometidos. Desde entonces, y fruto de diferentes fusiones por absorción, así como integración de nuevos socios, ha conseguido situarse entre las primeras cooperativas de la región, con unos

1.035 socios, 10.794 hectáreas de viñedos y un amplio abanico de variedades, tanto en blancos como en tintos, llegando a una molturación de uva de 153 millones de kilos.

Tienda gourmet

El pasado mes de noviembre, la Cooperativa Jesús del Perdón-Bodegas Yuntero abrió al público su nueva tienda gourmet, situada en el polígono industrial de Manzanares. Vinos blancos, rosados, tintos, espumosos, crianzas, reservas y ecológicos de la bodega, son los productos estrella de su catálogo, en el que también se puede encontrar una gran selección de productos de Castilla-La Mancha como aceite, azafrán, patés, quesos, frutos secos o mermelada; así como licores, conservas, dulces, café, cosméticos y un sinfín de productos para regalar.

Bodegas Yuntero, veinte premios en 2022 y fiel a Fercam

Bodegas Yuntero ha participado en todas las ediciones de Fercam, desde su año de inauguración en 1960. En esta 60ª edición, las expectativas son muy buenas, contará con un 100% de ocupación del terreno expositivo y 203 expositores en el recinto ferial de Manzanares (Ciudad Real), localidad donde la Cooperativa tiene sus instalaciones y oficinas.

Vinos entre líneas

Epílogo

Hay sentimientos que ni con versos pueden llegar a describirse. Son muchos los poetas y escritores que, con sus plumas, han soñado plasmarlos en el papel. Más en este afán, Epílogo despierta emociones que hacen vibrar el alma.

Los invisibles átomos del aire derredor palpitan y se inflaman; el cielo se deshace en rayos de oro; la tierra se estremece ahogada; algo flotando en alas de ardiente rumor de besos y batir de alas; párpados se cierran... ¿Qué sucede? ¡Es el amor, que pasa!

Rimas - Gustavo Adolfo Bécquer

Síguenos en facebook: @BodegasYuntero
www.tiendayuntero.com
www.yuntero.com

Yuntero Bodegas
DESDE 1954